

## COMPETICIONES

# La federación europea de videojuegos pone al frente de la sección de eSports al cofundador de la LVP

El cofundador de la LVP, Sergi Mesonero, trabajará junto al responsable de eSports para Europa en Riot Games, Alberto Guerrero.

Palco23  
19 oct 2020 - 14:00



La Interactive Software Federation of Europe (Isfe) nombra nuevo presidente para su área de deporte. La federación europea que congrega a la industria del videojuego ha anunciado que Sergio Mesonero, cofundador de la Liga de Videojuegos Profesionales (LVP), será el co-presidente de la sección de eSports. El ejecutivo trabajará junto al responsable de eSports en Europa de Riot Games, Alberto Guerrero.

Mesonero, fue consejero delegado de la LVP hasta 2016 y después pasó a ser el director de estrategia, hasta mayo. También es coordinador del comité de eSports de la Asociación Española de Videojuegos (Aevi) y catedrático en eSports Internacionales por la Universidad Católica de Murcia (Ucam). La federación, con más de veinte años de historia, anunció en 2019 la creación de un comité de eSports, y puso al frente de

---

# PALCO23

---

esta a Guerrero y a Olaf Coenen, vicepresidente internacional del EA.

“Este nombramiento nos ayudará a promover aún más las políticas que ayudarán a uno de los sectores creativos e innovadores más vibrantes de Europa a generar empleo e impulsar el crecimiento, algo ahora más necesario que nunca”, ha señalado el consejero delegado de Isfe, Simon Little.

“Isfe eSports proporciona una voz común y autorizada para el sector”, ha destacado Mesonero. “Quiero garantizar que se escuche a la industria, que el sector crezca y que la diversidad, las habilidades y el talento puedan seguir prosperando en el ecosistema de deportes electrónicos de Europa”, ha añadido.